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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和  元年 ５月２９日 

午前・午後 ５時１０分    

議会名 令和 元年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   １番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． こどもの国について 

 

（１） こどもの国開館２０周

年記念について 

 

 

 

 

 

（２） 総合こどもセンター内

の遊具施設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３） 入場者について 

 

 

 

 

 

 

 

 

① こどもの国開館２０周年記念の概要について伺

いたい。 

② こどもの国開館２０周年記念として、特別なイ

ベントを計画しているのかを伺いたい。 

③ こどもの国開館２０周年記念複合遊具等整備事

業の予算額に対し詳しく伺いたい。 

 

① 館内の遊具は何基あるのか伺いたい。 

② 開館後に新設した遊具等はあるのか伺いたい。 

③ 現時点、使用中止となっている遊具は何基くら

いあるのか伺いたい。 

④ プレイアトリウムでは、事故やケガに対しどの

ような注意・配慮をしているか伺いたい。 

⑤ 絵本コーナー・読書コーナーでは、『佐野市子ど

も読書活動推進計画』の活動を推し進めている

か伺いたい。 

 

① 近年（最近３年間）の来場者数の推移を伺いた

い。 

② 入場者の方の、地域別割合を伺いたい。 

（無料圏内の佐野・足利・太田市民を含む 

近隣１０市町村以外の割合） 

③ 来場者を増やすためにどのような取り組みをし

ているのか伺いたい。 
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（４） こどもの国ご意見箱 

について 

 

 

 

 

２． 公用車について 

 

（１） 公用車の現状と適正配

置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 公用車の電気自動車に 

について 

① ご意見箱には、月に何枚くらいの意見用紙が入

っているのか伺いたい。 

② どのような意見があるのか伺いたい。 

③ 皆様からの貴重な意見をどのような会議で確認

し、どのように生かしているのか伺いたい。 

 

 

 

① 公用車の総台数と年間の稼働率を伺いたい。 

② 本市としての適正台数は何台くらいと考えてい

るのか伺いたい。 

③ 公用車の車種別台数を伺いたい。 

④ 公用車の年間経費を伺いたい。 

（保険料、ガソリン代、修理や点検代） 

⑤ 減価償却の考えとして、購入時から何年間使用

するのか、また、何万キロ走行するのか伺いた

い。 

⑥ 本市に公用車使用規程のようなものがあるのか

伺いたい。 

⑦ 公用車適正配置を構築していただき、稼働率向

上を図り経費削減をして欲しいと考えますがど

のようにお考えか伺いたい。 

 

① 公用車の電気自動車の占める割合を伺いたい。 

② 市有施設の電気自動車用バッテリー充電器設置

状況について伺いたい。 

③ 環境や経費削減の取り組みとして、電気自動車

普及向上をして欲しいと考えていますがどのよ

うにお考えか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


